
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 今年度最初で最後の参観日があり、「縄跳び

発表会」が行われました。新型コロナウイルス

感染対策から、この発表会も 3 学年合同では

なく、学年ごととなってしまいました。でも、

久しぶりに子ども達が学校で活動する様子を

保護者の方に見ていただくことができて本当

に良かったです。発表する子どもたちも朝から

気合が入っていました。 

「なわとび」は豊幌小学校が継続的に取り組ん

でいるものです。この発表会では、学年が上が

るごとに短縄・長縄・ダブルダッチのそれぞれ

の技が多彩になっていました。1年の成長と継

続の力を感じられた行事でした。 

 

  


